



Pour diffusion immédiate : 04/06/2024

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE LA SIGNATURE D'UNE CONVENTION COLLECTIVE DE 3 ANS AVEC LA PBA DE L'ÉTAT DE NEW YORK**

***L'accord avec l'État de New York sur l'unité des services de police couvre plus de 1 100 employés de l'État de New York***

***L'accord prévoit des augmentations de salaire annuelles, des augmentations de la rémunération liée à la localisation, jusqu'à 12 semaines de congé parental entièrement rémunéré et des modifications des prestations de santé***

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui la ratification d'une convention collective de trois ans avec l'Association de bienfaisance de la police de l'État de New York, qui comprend plus de 1 100 membres de l'unité des services de police de l'État de New York exerçant des fonctions comme celles de garde forestier, d'agent de conservation de l'environnement, d'agent de patrouille dans les parcs et d'agent de la police universitaire. L'accord, qui court jusqu'au 31 mars 2026, a été approuvé par 97 % des membres de la PBA de l'État de New York qui ont voté.

« Cette convention collective permettra de garantir une rémunération équitable aux membres intrépides de l'unité des services de police de l'État de New York de la PBA pour leurs contributions extraordinaires à notre État », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Je salue le partenariat de la PBA de l'État de New York, qui a joué un rôle moteur tout au long des négociations, et je remercie ses membres pour leur travail acharné et leur détermination à assurer la sécurité des New-Yorkais, notamment celle des visiteurs des parcs et des zones environnementales de l'État de New York et celle des membres de nos communautés universitaires. »

Le contrat ratifié prévoit des augmentations pour chaque année de l'accord, conformément à d'autres accords négociés récemment. En outre, le contrat prévoit d'autres augmentations de la rémunération, telles qu'une prime forfaitaire et un congé parental entièrement rémunéré d'une durée maximale de 12 semaines. Le contrat prévoit également des changements dans le programme d'assurance maladie qui encourageront l'utilisation du réseau par les employés et aideront à contrôler les coûts de l'assurance maladie.

**Le président de l'État de New York de l'association de bienfaisance de la police, Jim McCartney, a déclaré :** « La PBA de l'État de New York se réjouit d'annoncer qu'à l'issue de négociations approfondies avec le Bureau des relations avec les employés de l'État, nos membres ont ratifié à une écrasante majorité un contrat de trois ans avec l'État de New York. Bien que cet accord représente une avancée significative et une amélioration par rapport à la convention précédente, il reste encore beaucoup à faire pour offrir une rémunération et un régime de retraite compétitifs, afin de recruter et de retenir les agents des forces de l'ordre les plus diversifiés et les plus spécialisés de l'État. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov).  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418  
Inscrivez-vous pour recevoir les informations les plus récentes du Bureau de la gouverneure :  
[ny.gov/signup](http://ny.gov/signup) | Envoyez NEW YORK par SMS au 81336

[SE DÉSABONNER](#)